

Presse-Information
26. September 2024

BMW Group in Österreich setzt Lehrlingsoffensive fort.

+++ Karrierestart von insgesamt 126 Lehrlingen per September 2024 +++ Die BMW Group unterstreicht mit dieser Ausbildungsoffensive ihr Bekenntnis zum Standort Österreich +++

Salzburg/Steyr/Wien. Die BMW Group in Österreich sichert zusammen mit ihren Händlerpartnern auch im Jahr 2024 Ausbildungsplätze auf hohem Niveau. Bis Mitte September 2024 begannen an den BMW Group Standorten Steyr, Wien, Salzburg sowie bei den über das gesamte Land verteilten BMW und MINI Partnern 126 neue Lehrlinge. Somit kommt die BMW Group in Österreich ihrer Verantwortung als verlässlicher Arbeitgeber nach und stärkt gleichzeitig ihr Engagement am Wirtschaftsstandort Österreich. Die neuen Lehrlinge erhalten eine fundierte und abwechslungsreiche Ausbildung in einer spannenden Branche.

BMW Group Werk Steyr heißt 34 neue Lehrlinge willkommen.

Als einer der wichtigsten Industriebetriebe Österreichs mit rund 4.700 Beschäftigten bildet das BMW Group Werk Steyr seit über 40 Jahren Lehrlinge aus. Per September 2024 begannen insgesamt 34 junge Menschen ihre Ausbildung im BMW Group Werk Steyr. Sie werden ausgebildet in den Bereichen Zerspanungstechnik, Mechatronik mit Automatisierungstechnik, Mechatronik mit Fertigungstechnik, Mechatronik – IT, Maschinenbautechnik, Elektrotechnik und Prozesstechnik.

Derzeit werden im Werk Steyr insgesamt 110 Lehrlinge ausgebildet. Diese profitieren von einem hochmodernen, hausinternen Ausbildungszentrum, das 2022 eröffnet wurde. Den jungen Menschen werden in ihrer Ausbildung viele weitere Benefits wie finanzielle Unterstützung zum Führerschein, ein eigenes

Presse-Information

Datum 26. September 2024

Thema BMW Group in Österreich setzt Lehrlingsoffensive fort.

Seite 2

Fitnessstudio oder auch das internationale Austauschprogramm „Move“, bei dem die Lehrlinge andere Werke und Länder besuchen können, geboten.

Moderne Ausbildung bei den BMW und MINI Händlerpartnern.

Bei den BMW und MINI Händlerpartnern starteten bis Mitte September 2024 69 Lehrlinge. Der am häufigsten gewählte Lehrberuf ist der des Kraftfahrzeugtechnikers, gefolgt von Karosseriebautechniker und kaufmännischen Lehrberufen. Auch wenn jeder Ausbildungsbetrieb eigene Schwerpunkte und Akzente in der Ausbildung setzt, so bieten sie alle ein besonders professionelles und hochmodernes Arbeitsumfeld. Dazu kommt die Arbeit an den verschiedenen BMW und MINI Fahrzeugen, die alle mit der modernsten Technik ausgestattet sind.

Vielfältige Ausbildungsangebote in der Niederlassung in Wien.

Die Niederlassung in Wien ist der größte Handelsbetrieb der BMW Group in Österreich und bietet Kunden und Interessenten ein einzigartiges Markenerlebnis. 22 neue Auszubildende starteten bis Mitte September 2024 in den Lehrberufen Bürokaufmann/-frau, Karosseriebautechniker sowie Kfz-Techniker für PKW und Motorrad und Einzelhandel für KFZ-Teile.

Presse-Information

Datum 26. September 2024

Thema BMW Group in Österreich setzt Lehrlingsoffensive fort.

Seite 3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Gabriele Fink, Leiterin Kommunikation Europa

Telefon: +49 89 382 51375

E-Mail: Gabriele.Fink@bmw.de

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2023 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 8,9 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 17.922 neu zugelassenen BMW und 2.232 MINI war man 2023 der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad verzeichnete 2023 1.853 Neuzulassungen. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.700 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Im Juni 2022 verkündete das Unternehmen den Einstieg in die Herstellung von E-Antrieben ab 2025. Künftig werden in Steyr pro Jahr über 600.000 E-Antriebe produziert – parallel zur anhaltend hohen Produktionsauslastung mit Diesel- und Benzinmotoren. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWaustria>

Twitter: https://twitter.com/bmw_at

Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-austria/>

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com